



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 076
19 de febrero de 2016**

La Figempa participó en conferencia de la geotermia

Como parte de la culminación del semestre, estudiantes y docentes de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental, Figempa, asistieron a la conferencia "Potencial de la geotermia en el mundo y en Ecuador", dictada por representantes del Ministerio Coordinador de Sectores Estratégicos.

El decano Francisco Viteri, dijo que estas conferencias son parte del cambio que se realiza en las mallas curriculares de las cuatro carreras, para que los estudiantes pueden reorientar su perfil profesional. Viteri se refirió a la importancia de la energía termal acumulada bajo la superficie de la tierra en zonas de agua de alta presión, sistemas de vapor o de agua caliente, así como en rocas calientes.

El presidente de GeothermEx, Marcelo Augusto de Camargo, aseguró que para determinar el mejor camino para el aprovechamiento de zonas energéticas se requieren estudios que sustenten tanto la explotación técnica como el financiamiento de la construcción de la infraestructura o el régimen de tarifas que asegure su operación continua. Por ello, es necesario vincularse con la academia. **J.G**

